



## Ley Fintech, un factor crediticio positivo para la banca: Moody's

*La calificadora señala que ante sus recientes adquisiciones y estrategias, instituciones como BBVA Bancomer, Banco Ve por Más y Caja Bienestar se verán beneficiados con esta normativa*

La **iniciativa de ley para regular las instituciones de tecnología financiera**, las llamadas *fintech*, en la que el gobierno trabaja es un factor crediticio positivo para la banca, porque establece un conjunto claro de normas que incluyen requisitos mínimos de liquidez, solvencia y disposiciones relativas a la protección de los inversionistas en la lucha contra el lavado de dinero, consideró **Moody's**.

En su análisis *Mexico's Proposed Fintech Law Is Credit Positive for Banks*, señala que **en los próximos tres años las fintech ayudarán a los bancos a reducir sus costos de operación** mediante la adopción de plataformas de pago innovadoras con tecnología habilitada, aplicaciones en teléfonos inteligentes y otras herramientas.

Moody's señala que instituciones como **BBVA Bancomer**, que adquirió recientemente Open Pay, una plataforma de pago que facilita el comercio electrónico para grandes y pequeñas empresas: **Banco Ve por Más**, que compró el banco digital Bankaool, y pequeñas instituciones financieras como **Caja Bienestar**, que hizo una alianza estratégica con crowdfunder Micochinito, son los primeros ganadores de esta iniciativa de ley.

Destaca que otros bancos mexicanos se han asociado con pequeñas empresas *fintech* para proporcionar líneas de financiamiento especial para emprendedores, mentoría y participación en eventos de incubadoras de empresas. Éstas incluyen centros de innovación como **Fiinlab de Gentera**; el holding de microfinanzas **Compartamos Banco**; **Nexo BanRegio**, del Banco Regional de Monterrey, y el concurso latinoamericano **OpenToyent** de BBVA.

En su análisis, la calificadora destaca que la innovación financiera es especialmente importante en México, donde la intermediación, medida como crédito/Producto Interno Bruto, sigue siendo uno de los más bajos de América Latina